

# 24Jam

## Danramil 12/Mranggen Hadiri Pengajian Umum Dalam Rangka Sedekah Bumi

Agung widodo - [DEMAK.24JAM.CO.ID](http://DEMAK.24JAM.CO.ID)

May 27, 2024 - 07:53



*Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo bersama Babinsa Sertu Somyani menghadiri acara sedekah bumi*

DEMAK - Melaksanakan kegiatan pendampingan dan silaturahmi dengan masyarakat binaan, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo bersama Babinsa

Sertu Somyani menghadiri acara sedekah bumi yang bertempat di Balai Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu malam (26/05/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Demak di wakili Sekda Bpk Sugiyarto, Camat Mranggen di wakili Sekcam Bpk A. Kholiq, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kapolsek Mranggen AKP Margono, S.H., Kepala Desa Kalitengah Bp Ahmad Saefudin beserta Perangkatnya, KH. Muhammad Busro S.Pdi, KH. Ahmad Fauzi A.H, Ketua panitia Takbir Bpk Jalal, S, Babinsa Desa Kalitengah Sertu Somyani, Bhabinkamtibmas Bripka Munadi, Nakes Puskesmas Mranggen 1 dan Warga Desa Kalitengah 1.500 pengunjung.

Acara Sedekah Bumi ini merupakan upacara adat yang melambangkan rasa syukur nikmat umat manusia kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rezeki melalui Bumi yang berupa segala bentuk hasil Bumi, baik dari segi pertanian maupun usaha-usaha yang dihasilkan oleh warga masyarakat Desa Kalitengah.

Desa Kalitengah ini masih memegang teguh dan melestarikan budaya adat nenek moyang. Pada pelaksanaannya perayaan sedekah bumi yang diadakan di Desa Kalitengah memiliki perbedaan dan tata cara yaitu adanya acara pengajian umum dan santunan anak yatim serta Do'a bersama yang mana menyandingkan antara perayaan adat kebudayaan dengan acara keagamaan yang keduanya dikemas dalam keharmonisan keislaman.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan sangat mendukung penuh kegiatan sedekah bumi ini yang masih aktif diselenggarakan di Desa Kalitengah.

Menurutnya, acara sedekah bumi ini merupakan adat istiadat tradisi kearifan lokal, dan harus dapat dipertahankan meskipun kemajuan zaman seperti saat ini. Dirinya juga mengutarakan rasa syukur dan terima kasih kepada para tokoh masyarakat dan para sesepuh di Desa Kalitengah yang masih bisa mempertahankan adat istiadat budaya.

“Semoga budaya ini dapat terus diselenggarakan sehingga dapat diteruskan dan dikenalkan kepada generasi muda untuk melestarikannya.”kata Danramil. (Pendim0716).